
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat Oktober 2022

Ausgabe Nr. 10.22

Oktober 2022

Zweimal Training im Oktober - erneut am 8.11.

Im Oktober gab es zwei Trainingseinheiten mit unserem A-Trainer Julian Maisch. Im Vordergrund standen dabei Partieanalysen von Mannschaftsspielen von Mitgliedern oder Partien von internationalen Turnieren. Bereits am 8. November gibt es erneut ein Trainingsangebot.

Kreisjugend: Gute Platzierungen erreicht

Bei den Kreisjugendmeisterschaften konnten sich die Schachfreunde über gute Ergebnisse freuen. In der U16 siegte Markiyano Bodriyenko punktgleich vor Phil Afonso. In der U12 holte Arian Hasanovic den zweiten Platz. Die Plätze 4 bis 7 gingen an Daniel Bodriyenko, Emil Bstieler, Noah Kayser und Fabian Simon. Vizemeister in der U10 wurde Jan Gora.

Alen Hasanovic mit Remis gegen WGM Hund

Beim Simultanturnier anlässlich 32 Jahre Deutsche Einheit konnte Alen Hasanovic gegen WGM Barbara Hund ein Unentschieden erkämpfen.

Im anschließenden Regio-Cup gelang Arian Hasanovic der Sieg in der Altersklasse U12.

Blitzturnier: dieses Mal gab es drei Sieger

In der zweiten Runde der Vereinsblitzmeisterschaft gab es dieses Mal gleich drei Sieger: mit jeweils 8:1 Punkten lagen Wolfgang Gaus, Julian Maisch und Armin Winkler punktgleich auf Rang eins. Platz vier erkämpfte sich Gerald Winkler vor Hermann Nieden und Alen Hasanovic.

In der Gesamtwertung führt weiterhin Julian Maisch mit 39 Punkten vor Armin Winkler (34) vor Hermann Nieden (22) und Thomas Riedel (21). Mit 18 Punkten folgen Wolfgang Gaus und Till Steinmeyer, die aber erst einmal mitspielten. Von den neun einzelnen Runden zählen die besten sechs für die Gesamtwertung.

Dieter Bauer auf Rang 13 bei der ACO-WM

Bei der ACO-Seniorenweltmeisterschaft 50+ erspielte sich Dieter Bauer in der ELO-Gruppe D mit 5:4 Punkten einen guten 13. Platz (Setzliste Platz 25). In der ersten Runde gelang ihm ein Unentschieden gegen den Startränklistersten und in der siebten Runde gegen die Nummer zwei der Liste.



Arian und Alen Hasanovic beim Simultanturnier anlässlich „32 Jahre Deutsche Einheit“ gegen WGM Barbara Hund

Kornwestheim I, II und IV je zweimal siegreich

In der Landesliga konnte Kornwestheim I den zweiten Sieg feiern. Auch in Öhringen gewann das Team mit 6:2 und verteidigte die Tabellenführung mit nunmehr 4:0 Mannschafts- und 12,0 Brettpunkten. Anfang November geht es gegen den Tabellendritten Neuenstadt.

Auch Kornwestheim II war zum zweiten Mal erfolgreich. Nachdem Sachsenheim nur zu fünft angetreten ist, gab es am Ende einen 5,5:2,5 Erfolg in der Bezirksklasse. Mit 4:0 und 10,5 Punkten liegt man auf Rang zwei und das nächste Spiel ist gegen Favorit Tamm (4:0 und 13,5).

Kornwestheim III musste sich in der Bezirksklasse gegen Münchingen mit 3:5 geschlagen geben und liegt mit 0:4 und 6,0 Punkten auf Platz 8. Im November wird es gegen Marbach I nicht leichter werden.

Kornwestheim IV ist in der A-Klasse weiterhin auf der Erfolgsspur. Auch gegen Ludwigsburg IV gab es einen 4:2 Sieg. Mit 4:0 und 8,0 Punkten führt man gemeinsam mit Pattonville. Im November geht es gegen einen der Favoriten, Gemmrigheim.

Kornwestheim V hätte in der B-Klasse das erste Spiel auf dem Brett gegen Ludwigsburg VI mit 2:4 verloren. Auf Grund eines Aufstellungsfehlers seitens des Gegners wurde das Ergebnis aber auf 3:3 korrigiert. Ende November muss man dann in Mundelsheim antreten.

Auch in der C-Klasse wurde im Oktober die Saison eröffnet. Im Spiel gegen Pattonville II gab es aber eine 2:4 Niederlage. Anfang November geht es dann gegen Ingersheim IV.